

Vorbildliches Engagement gewürdigt

Bürgerkulturpreis des Landtages wurde dem Förderverein für Felsenbad zuerkannt – Übergab am 5. Dezember

POTTENSTEIN

Dem Förderverein Felsenbad wurde der Bürgerkulturpreis des Bayerischen Landtags zugesprochen. Die mit 10 000 Euro dotierte Auszeichnung wird am 5. Dezember in München überreicht.

„Wir haben uns natürlich riesig gefreut, als wir davon erfahren haben“, meinte gestern Konrad Pospischil, der Vorsitzende des Fördervereins. „Ganz baff waren wir erst, als wir erfuhren, dass wir den Hauptpreis bekommen haben.“ Insgesamt waren 57 Bewerbungen eingeschickt worden.

Pospischil berichtete, dass sich der Verein auf Anregung des CSU-Landtagsabgeordneten Walter Nadler, der auch Mitglied ist, in diesem Jahr zum dritten Mal beworben hat. „Und nach der Algenproblematik im Sommer werden wir das Geld wohl gut gebrauchen können.“

Nach Meinung von Bürgermeister Stefan Frühbeißer werden mit dem Preis das vorbildliche Engagement „und die große Leistung“ der Vereinsmitglieder gewürdigt. Schließlich sei der Einsatz für das Jugendstilbad im Weiherbachtal nicht mit der Einweihung im Sommer 2001 beendet gewesen. „Der Verein zeigt weiterhin großes Engagement für dieses wunderschöne Bad.“ Das letzte Beispiel liegt nicht lange zurück. Im Sommer wurde das Felsenbad von einer Algenplage



Das langjährige Engagement des Pottensteiner Fördervereins für das Felsenbad wird nun bayernweit gewürdigt: Am 5. Dezember überreicht Alois Glück den Bürgerkulturpreis des Landtags an den Vorstand. Foto: Trezz

heimgesucht, die eine Schließung bei schönstem Badewetter erforderlich machte. Der Förderverein ließ sich aber nicht unterkriegen und versuchte alles Menschenmögliche, das Wasser wieder in einen einwandfreien Zu-

stand zu versetzen. Natürlich wird Frühbeißer auch mit zur Preisübergabe nach München fahren.

Den Bürgerkulturpreis hat der Bayerische Landtag vor drei Jahren geschaffen, um die ehrenamtliche Mit-

wirkung und Beteiligung von Bürgern zu fördern. Er ist insgesamt mit 26 000 Euro datiert. Landtagspräsident Alois Glück wird die einzelnen Preise am 5. Dezember, am „Tag des Ehrenamtes“, im Maximilianeum überreichen. Kad